
議題

①校長挨拶及び学校の状況報告について

②進路状況について

③学校評価アンケートについて

　

　

議論した主な内容

　今後の予定

⑤その他

令和４年度　第３回【　２月２２日（水 ）】

①１０月から１月末までの期間で、学校行事や国際交流活動、クラブ活動、学校の広

報などについて校長が説明した。

②現時点で国公立大、私立大、医療看護系、就職などの進学状況について進路部長が

説明した。

③今年度の学校評価アンケートの集計結果について校長が説明した。

④学校評価について協議・意見交換を行った。

　・コロナ禍から平時に戻る際の学校行事等の着眼点について

　・交際理解教育について

⑤その他

出席者：委員6名、事務局3名

④学校評価について

県立星林高等学校 学校運営協議会


